

24Jam

Kontingen Taekwondo Polda NTB Sukses Raih 28 Medali di Kasal Cup Internasional 2025

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Feb 17, 2025 - 09:43



Karo SDM Polda NTB, Kombes Pol I Wayan Gede Ardana, SIK., didampingi Koordinator Lapangan Kompokol Moh. Nasrullah SIK., saat memberikan semangat para atlit Taekwondo Polda NTB.

Mataram, NTB – Prestasi gemilang kembali ditorehkan oleh Kontingen Taekwondo Garuda Bhayangkara (Garbha) Presisi dan RBC Polda NTB dalam ajang bergengsi Kasal Cup Internasional Taekwondo Championship 2025 yang berlangsung di GOR Purna Krida, Bali, pada 14–16 Februari 2025. Tim ini sukses mengharumkan nama Polda NTB di kancah internasional dengan membawa pulang 28 medali, terdiri dari 9 emas, 12 perak, dan 7 perunggu.

Prestasi tersebut diraih dalam berbagai kategori yang dipertandingkan, termasuk kelas prestasi khusus personel Polri jajaran Polda NTB, kelas prestasi umum, serta kelas pemula untuk umum. Keberhasilan ini semakin memperkokoh posisi Polda NTB sebagai salah satu kekuatan Taekwondo yang patut diperhitungkan.

Karo SDM Polda NTB, Kombes Pol I Wayan Gede Ardana, SIK., selaku penanggung jawab kontingen, mengapresiasi kerja keras para atlet dan pelatih yang telah berjuang untuk meraih hasil maksimal.

“Patut kita syukuri bersama bahwa hasil gemilang ini merupakan buah dari kerja keras atlet, pelatih, dan seluruh tim Polda NTB. Keberhasilan ini adalah harapan kita semua,” ujar Kombes Pol I Wayan Gede Ardana.



Ia menegaskan bahwa capaian ini bukanlah akhir, melainkan awal dari perjalanan panjang dalam meningkatkan prestasi di level nasional maupun internasional. “Prestasi ini bukan hanya membanggakan Polda NTB tetapi juga masyarakat NTB. Saya berharap para atlet terus berlatih dan berkembang agar semakin berjaya di ajang-ajang berikutnya,” tambahnya.

Sementara itu, Koordinator Lapangan Kopol Moh. Nasrullah, SIK., mengungkapkan bahwa pencapaian luar biasa ini adalah hasil dari latihan intensif dan semangat juang tinggi para atlet. Ia juga berterima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan penuh, termasuk Kapolda NTB, Irjen Pol Hadi Gunawan, SIK., yang selalu memberikan perhatian besar kepada tim.

“Prestasi ini adalah bukti dari usaha keras para atlet serta dukungan dari berbagai pihak. Kami ucapkan terima kasih kepada semua yang telah mendukung. Ini bukan hanya kemenangan bagi para atlet, tetapi juga kebanggaan bagi Polda NTB dan seluruh masyarakat NTB,” ungkap Kompol Nasrullah.

Ia juga menambahkan bahwa Kejuaraan Kasal Cup ini merupakan ajang pencarian bakat bagi atlet Taekwondo Polri sebagai persiapan menuju Olimpiade Polisi Dunia yang akan digelar di Alabama pada Juli mendatang.

“Atlet berprestasi akan menjalani pemusatan latihan di Semarang di bawah naungan Garuda Bhayangkara Polri,” jelasnya.

Keberhasilan ini menjadi motivasi besar bagi para atlet untuk terus berprestasi dan membawa nama Indonesia lebih jauh di ajang internasional. Dengan semangat pantang menyerah, Taekwondo Polda NTB siap mengukir prestasi lebih gemilang di masa depan. (Adb)